

Bernard Cambier accompagne AUTOMOTOR France

Bernard Cambier, ancien membre du Comité de Direction de Renault, rejoint le Comité de Suivi d'AUTOMOTOR France pour accompagner son développement.

Né en 1953 et titulaire d'une maîtrise en droit privé, Bernard Cambier a passé 38 ans au sein de Renault. Il a notamment été directeur de Renault Suisse en 1994, puis en charge du projet VP multimarques à partir de 1997. De 1999 à 2001, il a occupé le poste de directeur de gamme puis directeur de la division entreprises du constructeur. En 2005, il est nommé directeur de la division pièces et accessoires puis entre au Comité de Direction de Renault en 2008, avant de devenir directeur commercial France en 2009. Il a ensuite été directeur des opérations de la région Afrique, Moyen-Orient et Inde de septembre 2014 à juillet 2017 avant de quitter Renault.

Olivier van Ruymbeke, Président d'AUTOMOTOR France : «Nous sommes particulièrement heureux de l'arrivée de Bernard Cambier au sein du Comité de Suivi d'AUTOMOTOR France. Son parcours, son expérience des pays émergents et des enjeux de l'après-vente chez les constructeurs automobiles seront des atouts majeurs qui contribueront au développement d'AUTOMOTOR France».

L'arrivée de Bernard Cambier intervient après le départ de Joe Lévy, fondateur de l'entreprise, qui durant trois ans a fait bénéficier le Comité de Suivi de ses conseils éclairés. Ce renfort marque une nouvelle étape dans le développement d'AUTOMOTOR France: depuis sa reprise en 2016 auprès de son fondateur par Pechel et Olivier van Ruymbeke, la société a connu une forte croissance portée par la création d'AMERIGO International, le lancement de sa marque AF et l'ouverture de nouveaux pays.

A propos d'AUTOMOTOR France

AUTOMOTOR France est le premier exportateur français de pièces de rechange pour les marchés automobiles et poids lourds. Il bénéficie de plus de 40 ans d'expertise à l'international en commerce, achat et logistique. Fort d'une équipe pluriculturelle de 15 nationalités différentes, AUTOMOTOR France est présent dans 70 pays pour un chiffre d'affaires de 62 millions d'euros.

